

Cáncer de cuello uterino



¿Qué es el cáncer de cuello uterino?

Es un cáncer que se forma en los tejidos (células) del cuello uterino. El cuello uterino es el órgano que conecta el útero y la vagina. Podría tener cáncer de cuello uterino y no saberlo.

¿Cómo se puede detectar el cáncer de cuello uterino?

La **prueba de Papanicolaou** puede detectar células anormales en el cuello uterino que pueden convertirse en cáncer. La prueba de Papanicolaou puede detectar el cáncer de cuello uterino en una etapa temprana, cuando es más fácil tratarlo.

La **prueba del del virus del papiloma humano (HPV)** detecta la presencia del HPV, que puede provocar cambios en las células del cuello uterino. Además, puede proporcionar más información cuando una prueba de Papanicolaou arroja resultados poco claros.

¿Qué es la prueba conjunta?

La prueba conjunta consiste en realizar tanto la prueba de Papanicolaou como la prueba del HPV para detectar el cáncer de cuello uterino.

¿Con qué frecuencia debe realizarse la prueba del cáncer de cuello uterino?

Las mujeres de entre 21 y 65 años deben someterse a una prueba de Papanicolaou cada 3 años.

Las mujeres de entre 30 y 65 años deben someterse a una prueba conjunta cada 5 años o a una prueba de Papanicolaou cada 3 años.

Importante: Debe seguir haciéndose pruebas de detección del cáncer de cuello uterino aunque haya recibido la vacuna contra el HPV. Si obtiene resultados anormales u otros factores de riesgo, es posible que tenga que hacerse la prueba más a menudo.

¿Qué puede aumentar el riesgo de cáncer de cuello uterino?

- Nunca se ha hecho una prueba de Papanicolaou o han pasado al menos tres años desde la última.
- Le han hecho una prueba de Papanicolaou que no era normal.

- Fuma.
- Tiene un sistema inmunológico débil.
- Se ha infectado con el virus del papiloma humano (HPV).
- Ha tenido una infección por clamidia.
- Tiene una dieta baja en frutas y verduras.
- Comenzó a tener relaciones sexuales a una edad temprana.
- Tiene sobrepeso u obesidad.
- Ha tenido muchos embarazos a término.
- Su madre tomó un medicamento hormonal, el DES (dietilestilbestrol), mientras estaba embarazada de usted.
- Tiene antecedentes familiares de cáncer de cuello uterino.



La prueba de Papanicolaou es la mejor forma de detectar el cáncer de cuello uterino en una etapa temprana. Hable hoy mismo con su médico sobre cuándo y con qué frecuencia debe hacerse la prueba de Papanicolaou.

¿Tiene alguna pregunta?

Llame a nuestra Línea de Consejos de Enfermería disponible las 24 horas. Estamos aquí para ayudarle.



Inglés: **(888) 275-8750**

Español: **(866) 648-3537 (TTY/TDD: 711)**

Distribuido por Molina Healthcare. Todo el material de este folleto es solo informativo. Este documento no sustituye las recomendaciones de su proveedor.

Para obtener esta información en otros idiomas y formatos accesibles, llame al Departamento de Servicios para Miembros. El número telefónico se encuentra al reverso de su tarjeta de identificación del miembro.